

L'urbanisation de la population se poursuit au Nouveau-Brunswick

Une **région urbaine** a une concentration démographique d'au moins 1 000 habitants et une densité de population d'au moins 400 habitants au kilomètre carré, d'après les chiffres de population du recensement actuel.

Les **régions rurales** comprennent tout le territoire situé à l'extérieur des régions urbaines. Ensemble, les régions urbaines et rurales représentent toute la superficie du Canada.

- Au début des années 1980, la population du Nouveau-Brunswick était plus urbaine que rurale, mais elle est devenue plus rurale au cours de la période allant du milieu des années 1980 au milieu des années 1990. En 1996, il y avait des signes d'un retour aux régions urbaines, mais la majorité de la population vivait dans des régions rurales.
- La population urbaine représentait un peu plus de la moitié de la population totale du Nouveau-Brunswick en 2001 (50,4 %). Cette tendance à l'urbanisation s'est poursuivie en 2006, car la population urbaine comptait pour 51,1 % de la population totale, alors que la population rurale représentait 48,9 % de la population.
- Mis à part le Nunavut, seule l'Île-du-Prince-Édouard avait une proportion plus élevée de résidents ruraux en 2006 (55,0 %).
- À l'échelle nationale, plus de quatre cinquièmes des Canadiens (80,2 %) vivaient dans des régions urbaines en 2006, et un peu moins d'un cinquième (19,8 %) vivaient dans des régions rurales.

